

## 2学期が始まりました!

本日より2学期が始まりました。暦の上では立秋は過ぎたとはいえ、まだまだ猛暑が続いています。学校では、引き続き熱中症予防に留意しながら、教育活動を進めてまいります。保護者の皆様にはこれまで同様、学校への温かいご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

さて、本日の始業式では、校長が子どもたちに向けて次のことを話しました。

まず一つ目は、「みんなが主役」となるため、目標をもって過ごすことです。「2学期このようなことをがんばって、これができるようになりたいな。」などと、自分のゴールを見定め、それに向かって何が必要か、どのようにがんばればいいのかなど、具体的に考え実行していこうとする子どもたちであってほしいと思います。特に2学期は「実りの秋」ともいわれるように、行事も多く、日ごろの学習や活動の成果を自分自身でも確かめられるときです。子どもたち自身に「〇〇ができるようになった!」「〇〇をがんばった!」など、今より自己肯定感を高めることができるよう指導や支援をしていきたいと思っています。

二つ目は人とのつながりを深めることです。特に2学期は学習発表会や全校かがやき、様々な校外行事など人とのつながりの中で学んでいくことが多くなります。多くの子どもが集まる「学校」であるからこそ、人と人が直接かかわり、切磋琢磨しながら互いに伸びていくことができます。さらに支えてくださる周りの方々とのふれ合いやかかわり合いを通して、一層学びが深まることが期待されます。

2学期の終業式は12月24日。この長い2学期に子どもたち一人一人の充実した育ちにつながりますよう、教職員一同、精一杯かかわっていきたいと思います。

## 夏休みの図書開館日

今年の夏休みも5日間、図書室を開放しました。本の貸し借りをして落ち着いて読書をしたり、夏休みの宿題をしたりと、子どもたちは自分で決めたことにじっくりと取り組んでいました。また、工作のミニイベントを開催した日には、友達と楽しく思い思いの作品を作り、できた作品を嬉しそうに見せてくれました。夏休み中の図書室にも、様々な学びがいっぱいでした。



## 8/24 PTA 親子奉仕作業、ありがとうございました!

残暑の厳しい中、早朝より牛窓西小学校をきれいにしてくださり、ありがとうございました。また、当日参加できない方も事前に活動をしてくださりありがとうございました。2学期、気持ちよくスタートが切れました。

